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【ホームページはこちら】 

令和５年度 後期児童会活動が始まりました！ 
 令和５年度前期では、どの委員会の児童も学校の

ため、全校児童のために一生懸命に活動することが

できました。１０月から後期児童会活動が始まりま

した。１０月２６日（木）には、体育館で『抱負を

語る会』を行い、後期の児童会役員と委員長が抱負

を発表しました。どの児童の表情も、責任感、やる

気を感じ、頼もしく思いました。発表を聞いた全校

児童は、「頑張って支えていこう」と思ったことで

しょう。代表の児童たちのやる気が、全校児童に伝

わり、気持ちを一つにしてがんばることを期待して

います。児童がよりよい活動をすることができるように、職員一同支援していきたいと思いま

す。それでは、児童会役員と委員長のやる気あふれる声を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 児 童 会 役 員 ◆  

 

これから会長として、こ

の学校をもっと笑顔とあい

さつのあふれる学校にした

いです。みんなが友達に優

しい対応やあいさつなどを

したら、学校に笑顔とあい

さつが増えると思っていま

す。自分もがんばるので、

後期の間、よろしくお願い

します。 

 

私は副会長として、いじ

めのない明るい学校にした

いです。そのために、なか

よし団などでみんなが楽し

める企画を考えたり、あい

さつ運動では、進んで元気

よくあいさつしたりしたい

です。会長と共に、精一杯

がんばるので、後期の間、

よろしくお願いします。 

 

後期児童会書記として、

明るく楽しい学校にしたい

です。そのためには、あい

さつ運動をがんばるので、

みなさんも元気よくあいさ

つをしてくれたらうれしい

です。後期の間、よろしく

お願いします。 

副会長 会長 書記 

児童会役員は、各学級から選ばれた代表委員の中から、会長・副会長（６年）書記（５年）が選挙

で選ばれます。児童会役員と代表委員は、代表委員会として、露橋小学校をよりよくするために全校

児童が楽しめる活動の企画などを考えます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ブックトーク ～１０月２７日（金）～ 
 東海図書館サービス株式会社の山村さんを講師としてお

招きし、ブックトーク（本の紹介や読み聞かせ）を行いま

した。今年度は、本校のスローガンである「元気に登校・

笑顔で下校」にちなんで、元気になる本や笑顔になる本の

読み聞かせをしていただきました。子どもたちは、真剣に

話を聞いたり、面白い場面で笑ったりしながら、本に親し

むことができました。読書は、子どもの国語力を伸ばすだけではなく、想像力を豊かにしま

す。今後も多くの子どもたちが本に親しむことができるよう、指導していきたいと思います。 

 

私が後期放送委員長にな

ったからには、みんなに笑

顔を届けられるように、お

昼の放送を楽しくしたいで

す。そのためには、放送委

員のみんなと、今までには

なかった企画を考えて、楽

しませたいです。後期の間

よろしくお願いします。 

 

私が体育委員長になった

からには、みなさんが楽し

く運動ができるようにした

いです。そのためには、長

縄大会などの企画を考えた

り、道具の点検をがんばっ

たりしたいです。後期体育

委員長としてがんばるので

よろしくお願いします。 

 

私は、環境委員長として

全校のみんなが気持ちよく

過ごせるような学校にした

いと思っています。そのた

めには、目についたごみを

拾ったり、掃除道具の点検

などをしたりして、整理整

頓されたきれいな学校にし

たいです。後期の間、よろ

しくお願いします。 

放送 体育 環境 

 

ぼくが保健委員長になっ

たからには、みんなが健康

に過ごせるように、石けん

液の点検や補充をがんばり

たいです。みんなが元気で

楽しい学校にできたらいい

なと思います。後期の間、

よろしくお願いします。 

 

私は後期給食委員長とし

て、楽しみながら給食のこ

とを知ってもらえるような

企画を考えたいと思ってい

ます。この企画を通して、

みなさんが少しでも給食を

好きになってくれるといい

なと思います。半年の間よ

ろしくお願いします。 

 

ぼくが後期図書委員長に

なったからには、図書室に

たくさんの人が来るように

したいです。そのためには

イベントなどをたくさんや

っていきたいです。また、

本を紹介するポスターも考

えて、本に興味をもっても

らいたいです。後期の間、

よろしくお願いします。 

保健 給食 図書 

◆ 委 員 長 ◆  


